

Sparkasse Tauberfranken: Sonderpreise von insgesamt 2500 Euro an Vereine und Schulen für besonderes Engagement beim Sportabzeichenwettbewerb übergeben

Ehrenamtliche Höchstleistung zahlt sich aus

MAIN-TAUBER-KREIS. Im bundesweiten Sportabzeichen-Wettbewerb 2016 der Sparkassen-Finanzgruppe haben vier Einrichtungen aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Tauberfranken einen Sonderpreis gewonnen. Peter Vogel, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Tauberfranken, überreichte die Urkunde sowie das Preisgeld von insgesamt 2500 Euro.

Peter Vogel, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Tauberfranken freute sich, dass gleich vier Sonderpreise an Institutionen aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Tauberfranken gehen.

„Sport fördern heißt Standorte lebenswert machen“, begründet Peter Vogel das sportliche Engagement seines Instituts. „Die Sparkasse Tauberfranken fördert seit Jahrzehnten den Breitensport hier in der Region und legt so die Grundlage dafür, dass die Menschen finanziell wie sportlich neue Bestmarken erreichen“, erklärt Vogel.

Mit ganz besonderem Engagement präsentierten sich dabei die Schulen und Vereine mit ihrem ganz persönlichen Beitrag am Sportabzeichen:

Sportabzeichen – es kennt keine Grenzen (Sportjugend Tauberbi-

schofsheim): Im Rahmen des deutsch-japanischen Simultanaustauschs hat die Sportjugend Tauberbischofsheim das Sportabzeichen gemeinsam mit den japanischen Jugendlichen abgelegt und es sich zur Aufgabe gemacht, den Fitnessorden international weiter zu verbreiten. Zusätzlich gelang es dem Verein, ihre FSJler und Bufdis sowie zahlreiche Anwärter für den Polizeidienst zu animieren und für das Abzeichen zu begeistern.

Unterhalbach bewegt sich (DJK Unterhalbach): Zu einem festen Bestandteil in Unterhalbach ist bereits die Abnahme des Sportabzeichens

worden. Der DJK bietet mit einem zweiköpfigen Prüfersteam wöchentlich die Möglichkeit, das Sportabzeichen abzulegen. Um für Sport im Allgemeinen und das Sportabzeichen im Speziellen zu werben, werden zusätzliche Termine auch für einzelne Abteilungen, Schulklassen oder für Familien angeboten.

Sportabzeichen „hoch-5“ (Realschule Creglingen): In die fünfte Runde geht das Sportabzeichen an der Realschule Creglingen. Mit einem Sportabzeichentag ist es der Schule gelungen, Schüler als auch Lehrer für den deutschen Sportorden zu begeistern. Primär im Vordergrund stehe dabei die Freude an der Bewegung, und Kinder und Jugendliche zum Sporttreiben zu begeistern. Mit dem Engagement für das Sportabzeichen motiviert die Realschule Creglingen jedes Jahr zahlreiche Schüler, sich sportlich zu betätigen.

Sport mit Flüchtlingen (Judo-Abteilung des TSV Tauberbischofsheim): Die Judo-Abteilung des TSV Tauberbischofsheim hat zusammen mit der Jugendhilfe Creglingen und dem Integrationsamt des Main-Tauber-Kreises das Projekt „Sport mit Flüchtlingen“ ins Leben gerufen. Ziel ist es, Menschen mit Migrati-

onshintergrund die Möglichkeit zu geben, sich am Sportbetrieb und den außersportlichen Aktivitäten zu beteiligen und sich dabei auf sozialer und sportlicher Ebene zu integrieren.

Mit diesem Engagement konnten die Vereine und die Realschule Creglingen die Jury überzeugen und sich über die Sonderpreise im Wert von insgesamt 2500 Euro freuen.

Neben dem nationalen Sportabzeichen-Wettbewerb erhöhte die Sparkasse Tauberfranken auf regionaler Ebene die Chancen auf einen Gewinn. „Zusätzlich zum bundesweiten Wettbewerb führen wir einen lokalen Sportabzeichen-Wettbewerb in unserem Geschäftsgebiet durch“, so Vogel. Teams aus dem Main-Tauber-Kreis konnten sich über Geldpreise im Gesamtwert von über 15 000 Euro freuen.

Auch in diesem Jahr sucht der Deutsche Olympische Sportbund gemeinsam mit der Sparkassen-Finanzgruppe Deutschlands sportlichste Schulen, Vereine und besonderes Engagement für das Deutsche Sportabzeichen.

i **Anmeldungen unter www.sportabzeichen-wettbewerb.de sofort möglich.**



Ein toller Erfolg: Insgesamt vier Schulen und Vereine aus dem Main-Tauber-Kreis erhielten Preisgelder im Wert von 2500 Euro beim bundesweiten Sportabzeichen-Wettbewerb 2016. „Wer das schafft, muss schon etwas ganz Besonderes leisten“, sagte Peter Vogel, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Tauberfranken, während der Preisverleihung.

BILD: SPARKASSE TAUBERFRANKEN